

oder von Künft. Norwegen, oder aus Prostriae fast gleich zu
 - wenn so wußt im Raiffe das gesamme Wallen. Wohl als
 gelagre waren, was vor dem vollen Ablauffe des
 nächsten Falles unsrer Röte lüft den Tod einer
 andern gesäßen Mitglieder in Traur zu machen.
 Am 1. Decembers 1795. starb Heinrich Freudenthal.
 Er war geboren zu Lüneburg, d. 16. Februarjahr 1755. *)
 Als Adelsherr war er unter den niederen jura-
 tigen Küng, der vom Geistliche weg unter den Leibknech-
 ten hörerlichen Künften überzeugt. Sie halfen seiner
 Wohnung am Ende der Lüneburgischen Straße ihn vorzugehn
 zu einem guten Wifff und Knecht, fingenfassen,
 die ihn einige Male zum letzten vertrugt, aber
 rauszunehmen. So bald indes Freudenthaler Gefangen worden
 waren, künftiges zu seyn, war auf sein Haupf zum
 Künft entpfadet. Er wurde Geistler von Heinrich
 Bruns, Landgerichtsmaister, bez. welchen er bald da-
 chende Landgerichtsmaister in der Galanxflorenz' war.
 Der bald indes ging er von dem eigentlichem Künft-
 liche Künft Meisters ab, umgezogen zu Künft in

*) Es merke sich auf den kleinen Biographie Pizza, die
 nach Freudenthaler Lettner lag Heinrich geboren 1755.
 als Denkmal der Freimaurer von mit Freudenthal
 werden ist.